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Protokoll der Mitgliederversammlung 2024 am 11.04.2024 
 
Ort:   IGS Peine-Vöhrum; Aula 
Beginn:  19:00 Uhr  Ende:   19:45 Uhr 
 
 
Anwesende - siehe gesonderte Anwesenheitsliste 
 
 

TOP 1:  Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung  

Die Vorsitzende Julia Gottschalk stellt die ordnungsgemäße Ladung fest, begrüßt die Anwesenden und eröffnet 
die Mitgliederversammlung.  

Die Einladung der Vereinsmitglieder erfolgte per E-Mail am 28.02.2024. 

Änderungswünsche zur Tagesordnung gibt es nicht. 
 

TOP 2:  Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 24.03.2022  

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 22.03.2023 ist auf der Homepage des FÖV für jedermann 
einsehbar, wurde am 28.02.2024 per Mail mit der Einladung verschickt und lag vor Beginn der heutigen MV zur 
Einsicht vor. Es gibt keine Änderungswünsche oder Anmerkungen.  

Das Protokoll wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 
 

TOP 3:  Bericht des Vorstandes 

Die Vorsitzende Julia Gottschalk berichtet über die Aktivitäten des Fördervereins im Jahr 2023 sowie die 
Planungen für 2024. 
An welchen Aktivitäten war der FÖV in 2023 beteiligt?  
An der Info-Veranstaltung am 27.11.2023 sowie am Kennenlern-Elternabend am 29.06.2023 haben wir mit einer 
Abordnung teilgenommen.  
Am 18.08.2023 fand die Einschulung des neuen 5. Jahrgangs und im Anschluss das große Sommerfest statt. Die 
Einschulungsfeier war wieder im Stadion. Für das Sommerfest hat der FÖV einen Getränkewagen, eine 
Grillbude und den Brezelverkauf organisiert sowie die weiteren Stände in der Vorbereitung unterstützt und 
Elternhelfer und Kuchenspenden organisiert. Neu war in diesem Jahr der Pommesstand, den die Alumni 
personell besetzt und für einen reibungslosen Ablauf gesorgt haben. Der Pommesstand war ein großer Erfolg 
und alles war binnen kürzester Zeit ausverkauft. Das Wetter war beim Sommerfest ebenfalls auf unserer Seite. 
Aus den verschiedenen Erfahrungen sind wir aktuell in Überlegungen, ob und wie wir Bargeld durch 
Wertmarken ersetzen können und somit nur noch eine zentrale Bargeldkasse führen müssen (dadurch könnten 
auch Gebühren für Münzgeld reduziert werden) und welche Verkaufsstände wir beim nächsten Sommerfest 
anbieten können. Nach wie vor ist das Sommerfest - nach den Mitgliedsbeiträgen - unsere wichtigste 
Geldeinnahmequelle.  
Mit den Alumni haben wir im Jahr 2023 unseren Austausch fortgeführt. Die Alumni sind mit einem/einer 
Vetreter:in bei unseren Vorstandssitzungen vertreten und beraten und unterstützen uns entsprechend.  
 
Welche Projekte und Aktionen haben wir in 2023 unterstützt und gefördert?  

 Drei Tischtennisplatten, gebraucht aber in sehr gutem Zustand, haben wir finanziert. Der Landkreis 
konnte hier als Kostenträger nicht einspringen, da die Tischtennisplatten über einen Sportverein 
erworben wurden, der keine Mehrwertsteuer beim Verkauf ausweisen kann. Kosten: 375 Euro.  
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 Die Wildbienen AG hat 200 Euro erhalten. Hierfür wurden Nistkästen und diverses Material gekauft.  

 Unterstützung des Projektes „Liebe, Freundschaft, Sexualität“ mit 270 Euro. 
 Förderung des Steinzeitprojektes mit 750 Euro.  

 Mit 750 Euro wurden die Dreharbeiten für das „choreographische Video 25 Jahre IGS“ unterstützt.  

 Der Abi-Jahrgang hat für das Catering beim Festakt 25 Jahre IGS am 25.08.2023 einen Zuschuss von 
200 Euro für die Abi-Kasse erhalten.  

 Der 10. Jahrgang hat für den Gedenkstättenbesuch Helmstedt-Marienborn einen Zuschuss in Höhe von 
750 Euro erhalten.  

 Den Kurs Darstellendes Spiel, Jahrgang 12, haben wir mit 250 Euro unterstützt. Mit diesem Geld konnte 
der Theaterpädagoge Florian Frenzel (freier Mitarbeiter des Staatstheaters Hannover) für einen 
Workshop in die Schule eingeladen werden.  

 Auch im Jahr 2023 haben wir den Holzkistenbau für den neuen 5. Jahrgang mit einer 
Zwischenfinanzierung unterstützt.  

 Jahrgang 5 hat für das Projekt „Obst für jedes Kind“ pro Klasse ein Set bestehend aus 3 Obstmessern, 3 
Sparschälern und Behältern erhalten. Kostenpunkt ca. 150 Euro.  

 Für den Sponsorenlauf des Jahrgangs 5 hat Michael Dohr in seiner Funktion als Kassenwart 
Spendenquittungen ausgestellt und führt über die Spendengelder nunmehr eine Unterkasse 
„Sponsorenlauf“.  

 Zwei Rechnungen in Höhe von insgesamt 140,55 Euro für Dekomaterial für die Abschlussfeiern 
Jahrgang 10 und 13 haben wir übernommen. Das Material ist wiederverwendbar und verbleibt für 
spätere Feiern in der Schule.  

 Für die Werbemappe an Grundschüler:innen haben wir 600 Bleistifte mit einem individuellen Aufdruck 
gesponsort.  

 Im Rahmen des Projektes „Leinen los“ soll ein Zukunftstag für Schüler:innen des 10. Jahrgangs zum 
Ende des Schuljahres angeboten werden. Bei dem Zukunftstag geht es um Themen wie Steuern, 
Finanzen, Krankenkasse, Wohnen etc. Wir unterstützen dies mit 750 Euro.  

 Die Schülerfirma der IGS Peine hat von uns eine Starthilfe in Höhe von 200 Euro erhalten. Von dem 
Geld wurden beispielsweise zusätzliche Backbleche gekauft.  

 Für die SV-Party (Jahrgang 5-10) haben wir die Kosten des DJ (Musik und Neontechnik) in Höhe von 
550 Euro übernommen.  

 Die schulische Sozialarbeit, hat einen Zuschuss in Höhe von 750 Euro für eine 
Berufsbegleithundeausbildung erhalten. Für die Sozialarbeit an der Schule kann somit zukünftig ein 
Berufsbegleithund eingebunden werden.  

 Für das Sommerfest haben wir einen weiteren Iglu-Pavillon angeschafft.  

Was haben wir in 2024 bereits geleistet und was ist an Aktionen unsererseits geplant?  
Wir haben bereits folgende Anträge genehmigt:  

 Jahrgang 10 erhält für seine Abschlusszeitung einen Zuschuss in Höhe von 50 Euro. Hierfür kann die 
Alumni-Vereinigung eine Anzeige in der Abschlusszeitung schalten.  

 Eine Schülerin aus Klasse 6.2 wünscht sich neue Topflappen für die Schulküche. Der Antrag wurde 
angenommen und Frau Bleckwenn hat Topflappen aus hochwertigem Garn gehäkelt. Das Ergebnis kann 
sich wirklich sehen lassen! Kosten 50 Euro.  

 Über Herrn Torka haben wir bei der Schülervertretung nach Wünschen der Schüler:innen gefragt. 
Mittlerweile haben wir eine umfangreiche Wunschliste vorliegen, die wir gemeinsam mit der 
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Schulleitung besprechen werden und anschließend darüber abstimmen, welche Wünsche wir als 
Förderverein erfüllen können  

 Die Ü-18-Party im Rahmen 25 Jahre IGS haben wir im Vorfeld finanziell unterstützt und Michael Dohr 
hat sich bei den Planungen in Bezug auf die finanzielle Abwicklung und den Ticketverkauf umfangreich 
eingebracht und unterstützt.   

Bei welchen Aktionen sind wir in 2024 vertreten: 
 Gern stellt sich der Förderverein bei einem eventuellen Infoabend und auch beim Kennenlernelternabend 

wieder persönlich vor.  
 Am 06.08.2024 findet die Einschulung des neuen 5. Jahrgangs sowie das große Sommerfest statt. 

Aufgrund der besonderen Lage der Sommerferien diesmal auf einem Dienstag! Auch hier werden wir 
wieder mit einem Essens- und Getränkeangebot unterstützen, sind jedoch auf viel Unterstützung 
angewiesen, da nicht alle Vorstandsmitglieder auf einem Dienstag im Einsatz sein können. Die Details 
werden noch geklärt.  

Julia Gottschalk dankt allen Mitgliedern für die geleisteten finanziellen Beiträge im vergangenen Jahr. Jeder 
Beitrag zählt, damit wir für die Schule und die Schüler:innen Dinge möglich machen können, für die sonst 
öffentliche Gelder fehlen. Darüber hinaus gilt der Dank  

 allen Vorstandsmitgliedern für die tolle, engagierte und erfolgreiche Zusammenarbeit im vergangenen 
Jahr,  

 den Alumni für ihre Unterstützung und den wertvollen Austausch,  
 an das Leitungsteam der Schule, insbesondere an Ulla Pleye als Schulleiterin, die sich immer die Zeit für 

die Teilnahme an unseren Sitzungen nimmt. Wir empfinden dies als große Wertschätzung für unsere 
Arbeit.  

 Und natürlich auch ein Dankeschön an alle Tutor:innen.   

 

TOP 4:  Kassenbericht 

Der Kassenwart Michael Dohr legt die Einnahmen und Ausgaben sowie die Vermögensaufstellung für das Jahr 
2023 dar.  

Der Förderverein der IGS Peine hatte im Geschäftsjahr 2023: 

18442  €      01/2023 

24026  €      12/2023  

Einnahmen durch Beiträge liegen bei ungefähr 6400€, durch Spenden bei ungefähr 9000€ und die Einnahmen 
vom Sommerfest ungefähr 1400€. 

Die detaillierte Gewinn-Verlustrechnung 2023 liegt als Anlage dem Protokoll bei.  

Aktuelle Mitgliederzahl liegt bei 229, im Jahr 2023 gab es 26 Austritte und 9 Eintritte.  

Weitere Anmerkungen oder Fragen gab es nicht.  

 
 

TOP 5:  Bericht der Kassenprüfer 

U. Pleye und T. Peinz berichten, dass das Kassenbuch übersichtlich geführt ist und alle Belege vorhanden sind. 
Alle Bankbewegungen sind vollständig und gut nachvollziehbar.  
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Die Kassenprüfung war erfolgreich, es gab keine Beanstandungen. 
 

TOP 6:  Entlastung des Vorstandes 

Herr T. Peinz beantragt die Entlastung des gesamten Vorstandes für das Jahr 2023. Diesem Antrag wird 
einstimmig zugestimmt. 
 

TOP 7:  Wahl eines Kassenprüfers / Kassenprüferin 

Als erster Kassenprüfer wird U. Pleye für ein Jahr gewählt. Als zweiter Kassenprüfer wird T. Peinz für zwei 
Jahre gewählt. Die Wahl durch die Mitgliederversammlung erfolgt in beiden Fällen einstimmig. Die Gewählten 
erklären, dass sie die Wahl annehmen. 
 

TOP 8:  Verschiedenes 

Frau Pleye berichtet in dieser Runde, dass es am 17. Mai 2024 das Picknick der Kulturen für die 
Schulgemeinschaft der IGS stattfinden wird. Dies ist eine weitere Veranstaltung aus dem Jubiläumsjahr. Zwei 
geplante Veranstaltungen können aus Zeitgründen nicht mehr im Jubiläumsjahr stattfinden (Kinonacht / 
Sternenwanderung). In der nächsten Zeit soll der Schwerpunkt der Schule auf Demokratie und Vielfalt liegen, 
dazu finden mehrere Veranstaltungen in und außerhalb der Schule statt. 
 
 
 
 
 

               
_________________________   ______________________________ 

Birte Reppin              Julia Gottschalk 
            (Schriftführerin)       (1. Vorsitzende) 
 
 
 
Anlagen: 

 Anwesenheitsliste 
 Gewinn-Verlustrechnung 2023 

 
 
 


